

Press Release

令和 6（2024）年 7 月 17 日

和歌山大学きのくに線活性化プロジェクト主催

JR 海南駅でプラレールのイベント「出発進行！かいなんレール」を開催します！

和歌山大学きのくに線活性化プロジェクト〈きの活〉（代表：中川 結介〈観光学部 3 年生〉）は、WEST EXPRESS 銀河の運行日に合わせ、JR 海南駅の海南市物産観光センター内ギャラリースペースにおいて、プラレールイベント「出発進行！かいなんレール」を開催します。

このイベントは地域の子どもたちを対象としており、プラレールを楽しみながら、子ども同士、親同士の交流を促進するとともに、WEST EXPRESS 銀河の乗客へのおもてなしにより、客観的に地元を見ることで、地元への愛着を醸成することを目的とするものです。

「出発進行！かいなんレール」

日時：7 月 21 日(日) ①13:30～15:30 ②16:00～18:00

場所：JR 海南駅ギャラリースペース（海南市物産観光センター内）

主催：和歌山大学きのくに線活性化プロジェクト〈きの活〉

協力：海南市、海南市観光協会



〈過去に実施した同様のイベントには約 100 人が来場した〉

ポイント

① コンテナ 10 箱分のレールを使用したコース

きの活メンバーがコンテナ 10 箱分のレールで作った大規模なコースで、子どもたちは、当日持参したプラレールを自由に走らせることができます（当日はプラレールの貸出もあります）。

② 「WEST EXPRESS 銀河」のおもてなし体験

日常では見る機会が少ない「WEST EXPRESS 銀河」を身近に感じ、乗客をホームで歓迎するおもてなし体験ができます。



和歌山大学きのくに線活性化プロジェクト〈きの活〉

和歌山大学の学生 41 人が所属する有志団体で、2019 年に JR きのくに線を通じた地域活性化を目的に発足。県内のローカル線がかかえる問題について、その活用策や未来の地域交通の在り方を自治体や企業等と共に考え、イベント等を通じて地域に還元する活動を行っています。

過去には、WEST EXPRESS 銀河の最終運行日に合わせ、沿線に集まった約 1,200 人が列車に向かって手を振る「999 人とあなたの『銀河おもてなしウェブ』」や、地域交通の未来について若者が主体で考え、発信する「きのくに線サミット 2024」など、多数のイベントを手掛けています。

本件に関するメディアからの問い合わせ先

和歌山大学きのくに活性化プロジェクト〈きの活〉

代表：中川 結介（観光学部）

E-mail: kinokuni.activation@gmail.com

リリース配信元

海南市総務部シティプロモーション課

〒642-8501 和歌山県海南市南赤坂 11

TEL：073-483-8408 FAX：073-482-0099

E-mail: cp@city.kainan.lg.jp